

## Hablante de la lengua Mazahua pide defender su lengua para que no se pierda

En sesión semipresencial de la Cámara de Diputados, María Cecilia de la Cruz Fernando, hablante de la lengua mazahua, solicitó a legisladoras y legisladores defender su lengua para que no se pierda, pues preguntó ¿si es bueno dejar que muera el idioma? .El presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda expresó que María Cecilia de la Cruz Fernando cursó la licenciatura en Educación Indígena en la Universidad Pedagógica Nacional, sede Ajusco, y forma parte del programa social "Puntos de innovación, libertad, arte, educación y saberes". Indicó que el propósito de estas participaciones es impulsar su uso y conservación, "por eso, estamos de acuerdo, con la idea de que nunca mueran las lenguas de las comunidades y pueblos originarios".

https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-la-lengua-mazahua-pide-defender-su-lengua-para-que-no-se-pierda/